



Un profesor, durante un examen en la UJI. EUGENIO TORRES

Más de 2.300 alumnos esperan nueva fecha para Selectividad

Gobierno y CCAA optan por aplazar, sin fecha, la prueba / Los estudiantes rechazan retrasarla a septiembre / Indican que el aula virtual funciona mal

C. H. CASTELLÓN

Los estudiantes más afectados por este parón lectivo presencial son, a todas luces, los que cursan segundo de Bachiller porque la Evaluación de Acceso a la Universidad (EVAU), antiguamente conocida como Selectividad y programada del 9 al 11 de junio, no tiene fecha para su celebración tras la decisión adoptada ayer por el Ministerio de Educación y Formación Profesional, el Ministerio de Universidades y las comunidades autónomas de aplazar los exámenes de este año tras la suspensión de clases por el coronavirus.

Pese a esta decisión, los más de 2.300 alumnos de la provincia (cifra estimada por la UJI) que se examinarán este curso intentan seguir al pié del cañón porque saben que de la nota media de Bachiller y la EVAU depende si alcanzarán el sueño de estudiar el grado que desean.

Lledó es una de esas alumnas de segundo de Bachiller. «Me estoy poniendo al día con todas las asignaturas, repaso cada día una por la mañana y por la tarde hago esquemas de otras materias y leo». Así también Inés desde un IES público de Benicàssim y Mara desde un co-

legio concertado de Vila-real ya se conectan con el aula virtual para recibir instrucciones, aunque a veces se cae debido al colapso. «Nos comunicamos por *email* con los profesores e incluso tenemos aplicaciones para inglés» dice Inés. que como Mara avanza con ejercicios, que a veces corrige con las soluciones que le envían los docentes.

Respecto al aplazamiento, las tres coinciden en señalar que el retraso sea el mínimo posible, es decir finales de junio o principios de julio ya que si se pasa a septiembre se debería retrasar todo el calendario de preinscripción.